

Sufre variación precio internacional del azúcar



La Habana, 2 sept (RHC) El precio del azúcar crudo mantuvo fuerte volatilidad esta semana en Nueva York, al moverse entre 14,44 y 13,63 centavos de dólar la libra, debido a órdenes de ventas del endulzante y otros factores, informó hoy Cubazúcar.

La cotización de ese producto, para entrega en octubre, el contrato de referencia, se fijó en 13,75 centavos por unidad, lo que supuso 28 puntos de pérdidas, precisó además esa empresa del Ministerio del Comercio Exterior y de Inversión Extranjera de Cuba.

De acuerdo con Cubazúcar, los precios ganaron terreno en varias jornadas, favorecidos por el anuncio de Brasil de incrementar en un 4,2 por ciento las cotizaciones de la gasolina, lo cual implica un subsecuente aumento de las del etanol y también la del azúcar.

Compras especulativas para cubrir algunas posiciones cortas, también dieron soporte, consideró además la empresa en su más reciente análisis.

El mercado se mostró más positivo durante esta semana, en la que la cotización del endulzante llegó a tocar los 14,35 centavos la libra.

Sin embargo, en la última sesión los precios experimentaron una gran caída, por activación de órdenes de ventas.

Mientras, en el mercado de Londres el azúcar refino se negoció al cierre de la etapa en 384,70 dólares la tonelada métrica (TM), para una pérdida de 13,30 dólares.

India informó que su producción de azúcar podría aumentar cerca del 20 por ciento entre octubre y septiembre, impulsada por la recuperación de la disponibilidad de caña en Maharashtra y Karnataka del Norte.

Se conoció además que Egipto emitió un comunicado que sitúa en más de un millón de TM las reservas del edulcorante en ese país, cantidad suficiente para cubrir las necesidades hasta enero, cuando comienza la producción local de caña de azúcar.

Esa nación tiene un consumo anual de tres millones de TM del endulzante, contra una producción de dos millones. Esa brecha es llenada por importaciones gubernamentales y privadas.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/140229-sufre-variacion-precio-internacional-del-azucar>



Radio Habana Cuba